

AfW mit begeisterten Mitgliedern – eine Reaktion auf den AfW-Kongress vom 21.11.2012

**Vermittlerverbände leisten enorm wichtige Arbeit. Und die Mitglieder des AfW scheinen mit der Arbeit ihres Verbandes sehr zufrieden zu sein. Klaus-Peter Fiene von Fiene & Partner GbR Versicherungsmakler war nach dem Kongress seines Verbandes im November jedenfalls so angetan, dass er sich spontan die Mühe machte, seine Eindrücke für das ...
**

„Es kommt nicht darauf an, die Zukunft vorherzusagen, sondern auf die Zukunft vorbereitet zu sein“

(Perikles, griechischer Staatsmann (493-429 v. Chr.)

Vermittlerverbände leisten enorm wichtige Arbeit. Und die Mitglieder des AfW scheinen mit der Arbeit ihres Verbandes sehr zufrieden zu sein. Klaus-Peter Fiene von Fiene & Partner GbR Versicherungsmakler war nach dem Kongress seines Verbandes im November jedenfalls so angetan, dass er sich spontan die Mühe machte, seine Eindrücke für das Assekuranz-INFO-PORTAL zusammenzufassen.

„Der Ablauf des Kongresses war optimal geplant. Die einzelnen Fachvorträge waren spannend, informativ und an den Bedürfnissen der Kongressteilnehmer ausgerichtet. Die Qualität und die Vielzahl der anwesenden Fördermitglieder sprachen für sich.“

Besonders zufrieden zeigt er sich dabei mit der Arbeit der AfW-Vorstände und aller Beteiligten im Innendienst seiner berufsständischen Organisation.

„Mit den AfW-Vorständen Carsten Brückner, Frank Rottenbacher und Norman Wirth habe ich Ansprechpartner, die sich in ihrer Arbeit ideal ergänzen und deren persönliche Kompetenz ich nicht mehr missen möchte. Stets haben der AfW-Innendienst und der Vorstand ein offenes Ohr für die Probleme der Verbandsmitglieder. Mein Dank gilt insbesondere den Damen des AfW-Innendienstes, die den Kongress im Vorfeld und während der Veranstaltung vorbildlich begleitet haben. Ich bin stolz darauf, Mitglied im AfW zu sein und freue mich schon auf den nächsten AfW-Kongress mit vielen alten und neuen (Förder-)Mitgliedern.“

Fiene ist seit Jahren Mitglied im AfW: „Ich bin seit 1992 als unabhängiger Finanzdienstleister tätig, seit 2005 Mitglied im AfW und konnte so die Entwicklung des Verbandes in den letzten sieben Jahren mitverfolgen. Mit Erstaunen habe ich auf der AfW-Abendveranstaltung erfahren, wie die Idee dieser einzigartigen Interessenvertretung 1993 entstanden ist und dass eines der Gründungsmitglieder, Jens Wüstenbecker, über 20 Jahre „seinem Baby“ treu geblieben ist. Der Kongress „20 Jahre AfW“ in Berlin hat mir gezeigt, welchen Stellenwert inzwischen meine Interessenvertretung im Markt und bei der Politik erreicht hat.“

Auch das Assekuranz-INFO-PORTAL war mit Begeisterung bei der Messe dabei.

Kontakt:

Uwe Makowski

-Geschäftsführer-

Tel.: 030 / 609887830

Fax: 030 / 609887836

E-Mail: uwe.makowski@assekuranz-info-portal.de

AIP UG (haftungsbeschränkt)
Assekuranz-INFO-PORTAL
Etzelring 67
12529 Schönefeld
Webseite: www.assekuranz-info-portal.de

